

#WEST 30. April 2018

Ortsverband Ruhrtal Kandidaten für die BR-Wahl stellten sich vor

Der Ortsverband Ruhrtal vertritt ein breites Spektrum an Berufsgruppen und versucht, die besten Regelungen für alle Mitglieder zu erzielen.



„Wir machen keine Klientel-Politik, wir sind für alle da und integrieren alle Berufsgruppen in unserem Ortsverbandsbereich Ruhrtal“, so Ortsverbandsvorsitzender Dieter Rickes.

„Bei DB Regio Westfalen beispielsweise steht derzeit das Themen Leistungsverluste, die im Wettbewerb an andere Betreiber übergehen werden, im Mittelpunkt unseres Handelns“, so Rickes weiter.

Die Kandidatinnen und Kandidaten zur anstehenden Betriebsratswahlen bei der DB Regio Westfalen sowie der DB Netz kamen bei Gegrilltem schnell mit den Kolleginnen und Kollegen vor Ort ins Gespräch. So konnte über die bisherige aber auch über die zukünftige Arbeit und Schwerpunkte der Betriebsräte gesprochen und diskutiert werden. Unterstützt wurde die Aktion

von Sven Gendreiko, der als Ansprechpartner der GUV/FAKULTA für die Anwesenden vor Ort war.

Die pausierenden Fahrpersonale freuten sich ebenfalls über etwas Gegrilltes und Getränke in ihrer wohlverdienten Pause. Rund um ein gelungener Tag mit viel Informationen und Sonnenschein.